

《单词百科:multispectral是什么意思?multispectral怎么发音?multispectral的解释和用法》

英语单词multispectral是什么意思?multispectral怎么读?multispectral怎么发音?简答网为您整理了multispectral的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



multispectral怎么读

multispectral的读音:[m lt 'spektr l]

multispectral的意思

1、adj.多谱线的，多谱段的;多光谱;

multispectral的双语例句

1、Multispectral imaging techniques providing additional spectral information in common pathological samples are used for image acquisition.

论文采用了一种新颖的多光谱成像技术,所采集的图像可以提供更多反映物质特性的光谱信息.

2、 FUSION OF MULTISPECTRAL REMOTE SENSING IMAGE AND HIGH RESOLUTION SPATIAL PANCHROMATIC IMAGE.

多光谱遥感影像与高分辨率全色影像融合研究.

3、 A multispectral imager is an effective observation instrument.

多光谱成像仪是一种有效的观测工具.

4、 A method based on wavelet transform is described to enhance a multispectral image by merging image.

本文针对多光谱图象的增强问题,提出了一种基于小波变换理论的融合增强方法.

5、 The invisible infrared spectrum is also sensed by the multispectral scanner.

看不见的红外光谱也能被多光谱扫描器辨出.

6、 The design and realization of electronic system of a multispectral digital camera is introduced.

设计了一种基于多光谱技术的机载数字相机电子学系统.

7、 He has been engaged in infrared acquisition and multispectral remote sensing technique for more than 40 years.

从事多光谱和成像光谱技术研究,为我国建立机载实用遥感系统提供了多种先进的遥感手段,并推动了我国遥感技术的应用.

8、 SPOT Combined images can be made by multispectral and panchromatic ones in three different ways.

组合SPOT图像是由多波段和全色波段按三种不同方式组合的.

9、 Independent Component analysis is a new transform for multispectral or hyperspectral datasets.

是多光谱或超光谱数据集的一种新的转换方法.

10、 Spectrally adjacent bands in a multispectral remotely sensed image are often highly

correlated.

在多光谱遥感影像中,相邻光谱波段常常高度相关.

11、 Sapphire is an ideal, multispectral and broadband window material.

蓝宝石是一种极为理想的多光谱宽波段窗口材料.

12、 Multispectrum technology is the use of multispectral data to color for analysis, evaluation and replication.

众光谱技艺是指搁置众光谱数据差色彩举行阐发、 评价及复制的办法.

以上是简答网为您整理的multispectral怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于multispectral的用法、multispectral的释义、multispectral的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/multispectral>

